

Embajador de Cuba en Marruecos visita importante entidad económica



Embajador de Cuba en Marruecos visita importante entidad económica. Foto: Prensa Latina

Rabat, 10 dic (RHC) El embajador de Cuba en Marruecos, Javier Dómokos, realizó una visita a la Agencia Especial Tanger Mediterráneo (Tmsa), donde intercambió con un directivo de esa entidad sobre la evolución del proyecto.

Según fuentes diplomáticas, en la instalación el representante cubano fue recibido por el director de Operaciones de Importación y Exportación, Idriss Arabi.

Durante su permanencia, Dómokos hizo llegar al presidente de la Junta Tmsa, Mehdi Tazzi, una carta enviada por la directora general de la Zona Especial de Desarrollo Mariel en Cuba, Ana Teresa Igarza, en la que se expresa el interés de establecer lazos de cooperación entre ambas entidades.

En el encuentro, el diplomático del país caribeño ponderó las similitudes entre la mencionada área de desarrollo y la denominada Tanger Med “en cuanto a la concepción y el interés de que cada país se beneficie de la privilegiada zona geográfica”.

Hizo referencia, además, a las restricciones que enfrenta la iniciativa cubana debido al criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos, el cual ha sido reiteradamente condenado por la comunidad internacional en la Organización de Naciones Unidas.

Catalogado como uno de los proyectos económicos más importantes en la historia de Marruecos, Tmsa, deviene plataforma portuaria e industrial de referencia mundial, que representa un abanico de unas mil 100 empresas en diversos ramos, entre ellos aeronáutica, logística y textil. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279479-embajador-de-cuba-en-marruecos-visita-importante-entidad-economica>



Radio Habana Cuba